
PV AG PROVELO NORD-VAUDOIS DU 16 NOVEMBRE 2023 

 

Lieu : salle de projection du Collège du Cheminet 

 

Remarque préliminaire : ce PV est un complément au Diaporama. Ce dernier comprend un résumé 

des propos tenus lors de l’assemblée. 

Assistance : pour la présentation de Quentin Pellaux « BikesLab », il y a environ 30 personnes. 

1) A 19h05, Danielle Borkowsky ouvre notre AG en saluant les personnes présentes. Sylvain 

Pittet préside ensuite cette réunion. L’ordre du jour figure dans le Power Point. 

 

2) Le PV de l’AG 2022 figure sur notre site, il est accepté à l’unanimité. 

 

 

3) Rapport d’activité 2022-2023 et objectifs 2024 

Valentine et Richard nous font un compte rendu des sujets importants de l’année écoulée. 

Quelques photos illustrent leurs propos. Nous retiendrons qu’il y a une bonne entente avec le 

service de la mobilité et que les séances sont constructives. 

Education au vélo : Mélanie nous parle des cours organisés en 2023 à Yverdon et Yvonand. 

Elle précise que les enfants sont accueillis dès l’âge de 6 ans. 

En 2024, des cours seront organisés à Vallorbe le 27 avril, à Chavornay le 4 mai et à Yverdon le 

25 mai. Les cours sont gratuits pour nos membres. 

Bourse aux vélos : CHF 1'700 de bénéfice à partager entre l’ATE et notre association. 

La Maison du vélo : une association a été constituée et un dossier de candidature déposé 

auprès de la commune. 

4) Activités de PRO VELO Vaud : voir le Power Point. 

 

5) Election du comité : les 7 membres actuels sont réélus par acclamation. 

 

 

6) Comptes et budget : Jean-Marc nous commente les points importants. Olivier demande une 

explication sur le compte « Frais juridiques ». Jean-Marc lui répond qu’il s’agit d’une 

proposition au cas où nous perdrions lors d’un recours suivant une opposition. 

Vérification des comptes : Valentine lit le rapport des vérificateurs. En 2023-2024, les 

vérificateurs seront Stéfanie Beutler et Quentin Pellaux. Suppléante : Judith Bardet. 

Le budget et les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

 

7) Divers 

Protection des données : Christophe explique que celles-ci figurent sur deux plates-formes : 

celle de PRO VELO Nord-Vaudois et celle de PRO VELO Suisse. Lorsqu’un membre nous quitte, 

ses données sont effacées. 



8) Parking de la Place d’Armes : « Après une discussion animée au sujet de l’initiative pour un 

parking de 1'000 places concernant notre possible soutien à l’alliance pour un centre-ville 

agréable, nous avons procédé à un sondage d’opinion. La majorité des membres présents 

s’est prononcée pour un soutien au contre-projet dans la votation à venir, mais les membres 

présents veulent préserver l’idée que PVNV est en premier lieu une association pour le vélo 

et non opposée à la voiture ». 

Je vous remercie pour votre avis ! (Danielle) 

 

A l’issue de notre AG, nous avons assisté à une présentation de BikesLab par Quentin Pellaux, la 

branche du Nord-Vaudois est basée côté de l’Hôtel de la Prairie dans l’ancien local du mini-golf. 

Pour plus de précisions, consultez le site www.bikeslab.ch  

 

Les personnes présentes ont partagé une collation constituée d’excellents produits de la région et 

d’ailleurs. 

 

Cheseaux-Noréaz, le 17 novembre 2023.    Herbert Chautems 

http://www.bikeslab.ch/

